

Diversity Statement Deutsche Telekom

Als international agierender Konzern sind Diversität, eine integrative Haltung sowie ein gerechter Umgang miteinander ein zentraler Teil unserer Kultur.

Mit ihrer Teilnahme am CSD in Frankfurt setzt die Telekom ein Zeichen für Vielfalt, Chancengerechtigkeit und Teilhabe.

Bei der der Telekom können Menschen – unabhängig von ihrer geschlechtlichen Identität oder sexuellen Orientierung – begeistert zusammenarbeiten und Innovationen schaffen.

Das LGBTQIA+ Mitarbeitenden-Netzwerk „MagentaPride“ wurde bereits 2003 gegründet und ist Ausdruck und Mitgestalter dieser Unternehmenskultur.

Die Telekom ist seit 2000 Mitglied des UN Global Compact, seit 2019 Zeichnerin der UN LGBTQIA+ Standards of Conduct for Business und bekennt sich zu den UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte.

Mehr unter: <https://www.telekom.com/de/konzern/mitarbeitende/diversity>